



Récollection de la Pastorale de la Santé : La joie de la rencontre dans la fragilité

À l'initiative de la Pastorale de la Santé, douze personnes se sont retrouvées, Samedi 7 juin 2025, à l'abbaye de Bassac pour une journée de récollection animée par le P. Sempère, sur le thème : « *La joie de la rencontre dans la fragilité* ». Une journée marquée par la simplicité, l'écoute et une belle profondeur spirituelle.

Dès l'accueil, soigné et chaleureux, l'ambiance a été propice aux échanges fraternels : fleurs, gâteaux, café... Tout invitait à la détente et à la rencontre.

Accompagnés par le P. Sempère, les participants ont médité sur leur manière d'entrer en relation avec les personnes visitées. Comment être présent sans s'imposer ? Comment rester soi, sans se cacher derrière un rôle, mais en se laissant rejoindre avec humilité ?

Dans l'écoute et la délicatesse, il s'agissait de redécouvrir que chaque visite est une rencontre entre deux humanités, deux fragilités, deux présences du Christ. Une rencontre qui peut transformer profondément, tant celui qui est visité que celui qui visite.

Ce temps de récollection a mis en lumière l'importance de la paix intérieure du visiteur. Une paix qui permet d'accueillir les émotions de l'autre, même si elles dérangent, et de reconnaître ce que ces émotions réveillent en soi.

Dans cet espace de confiance, l'Esprit Saint agit en douceur, « comme une caresse », et fait grandir une joie profonde. La visite devient alors un acte d'Église, un témoignage d'amour discret, mais essentiel.

À la veille de la Pentecôte, cette journée a nourri l'engagement des participants et ravivé leur appel à être des présences vivantes, ajustées, ouvertes. Anne Certin, coordinatrice de la Pastorale de la Santé, conclut avec justesse :

« *Acceptons-nous comme nous sommes, pour former ensemble le Corps vivant du Christ.* »







